



手話ダンス体験



いらっしやい

自慢のカレー・うどん今年も大好評!

レストハウス乙女湖



ズラリと並ぶ園芸作品



スポーツ吹矢体験



『展示作品を観賞して』

またフラダンスでは、素敵なドレスに身を包みハワイアン曲に合わせて踊るダンスに南国にいるような気分にならせてもらい、『ハワイに行きたい!』と思わせてくれる発表でした。ここに全てを紹介することができず残念ですが、皆さん緊張の中でも生き生きとした表情でステージに立っていらっしやるのが印象的でした。そして来年の発表も楽しみにまりました。

編集委員 山中 祐子

今回私は作品展示会場を取材しました。広い会場に18もの団体による作品が展示され、色々な団体の存在を知り多くの秀逸な作品に接し、改めて小諸市民の文化度の高さに驚きました。中でも注目した作品は、『墨志の会』の清冽で存在感ある墨絵作品、『みすず園芸』の多くの鉢物の中で、大きな平鉢土に表現された壮大な宇宙を感じさせられた鉢物。また『土の会』の大田氏の「花器と碗」の作品は造形美と色合いの見事さに強く魅了させられました。さらに『さくらんぼママの会』の「忘れない一言」の作品の中でみつけた「出来たことをなぜ喜ばないんだ!!すごいことをしたのに小さなミスの方を見ている私に恩師が大きな声で言ってくれた一言」の一文には凝視し見入りました。誠に現在の自分を言い当てられた思いでした。物を創造し作品を作り出すことは人生を豊かにし生きていく力ともなります。出展者の日々の誠心と熱意が伝わって来て感動を受けました。

編集委員 竹節 正勝